

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

1. Sesuai dengan hasil kajian serta analisa yang membandingkan teori serta praktik, bisa disimpulkan jika di Bank Sinarmas Syariah Banjarmasin , terdapat dua jenis pelaksanaan monitoring pembiayaan, yakni monitoring satu meja serta monitoring satu lokasi. Monitoring one desk ialah proses pengawasan sebelum pencairan yang melibatkan analisa sesuai dengan prosedur operasi standar (SOP) dan berlanjut hingga pembiayaan selesai dengan memantau pembayaran bulanan secara rutin. Sementara itu, pengawasan satu lokasi dijalankan dengan mengunjungi lokasi nasabah dan memberikan pembinaan selama kunjungan berlangsung. Tujuannya ialah untuk mengurangi risiko pembiayaan yang bermasalah supaya kualitas pembiayaan tetap optimal.
2. Untuk efektivitas monitoring pembiayaan dalam upaya meminimalisir pembiayaan bermasalah ada beberapa tindakan yang dijalankan oleh pihak Bank Sinarmas Syariah Banjarmasin yakni dengan cara memberi keringanan dengan cara pencicilan secara berkala serta tetap pada pengawasan pihak bank supaya pembiayaan tetap lancar. Dalam upayanya Bank Sinarmas Syariah Banjarmasin dalam meminimalisir pembiayaan bermasalah, mereka melakukan prinsip pembiayaan analisis 5C+1S terhadap calon nasabah yang ingin mengajukan pembiayaan, yang mana terdiri dari *character, capacity, capital, collateral, condition*, dan Syariah .

## **B. Saran-saran**

Untuk rekomendasi, penulis menyampaikan pandangan terkait dengan analisa dan pembahasan pada kajian ini seperti berikut:

1. Bank Sinarmas Syariah Banjarmasin perlu terus meningkatkan kinerjanya dalam memperkenalkan produk pembiayaan Syariah kepada masyarakat dengan memanfaatkan inovasi serta kreativitas, sehingga masyarakat bisa lebih mengenal produk pembiayaan itu.
2. Selain itu, perlu dijalankan pembinaan serta pemantauan yang intensif terutama pada pembiayaan mikro, mengingat pembiayaan ini memiliki potensi risiko yang tinggi.
3. Untuk penulis di masa depan, mereka sebaiknya memfokuskan penelitian mereka pada strategi untuk menarik minat masyarakat secara lebih mendalam. mengenai pembiayaan sipintar pada bank Syariah ataupun produk-produk pembiayaan lain nya yang terdapat pada Bank Sinarmas Syariah Banjarmasin , disarankan untuk memperlas objek penelitian pada aspek lainnya, misalkan dari segi manajemen, analisa yang ada pada Bank Syariah pada produk pembiayaan.